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Ao  dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às  horas, no aplicativo deterceiro quatorze
web conferência Cisco Webex, foi realizada a  reunião ordinária do  do Cursooitava Colegiado
Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências Natureza, concomitante com a  reuniãoda oitava
ordinária do Colegiado do Curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências Naturais, Matemática
e Ciências Agrárias do  Laranjeiras do Sul da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS),Campus
presidida pelo Coordenador dos Cursos, Professor Vitor de Moraes. Fizeram-se presentes à sessão os

 Docentes Joaquim Gonçalves da Costa, Vivian Machado de Menezes, Fernandaseguintes membros:
Marcon, Wanderson Gonçalves Wanzeller, Yasmine Miguel Serafini Micheletto, Marciane Maria M
endes Coordenadora Adjunta que participou para as apresentações, tendo em vista estar em licença
maternidade, as Técnicos Administrativa Suelen Spindola Bilhar, Franciele Karoline Lenschuko e o

Benedito Kayo Lemos de Brito. O Coordenador iniciou a reunião com os informes. discente 1. Informes:
 O Coordenador Vitor de Moraes informou aos participantes que a convocação para esta primeira1.1

reunião da nova composição, visava a apresentação dos membros, e a discussão da pauta encaminhada,
deu as boas vindas aos membros eleitos e apresentações pessoais foram realizadas, lida a pauta, sugeriu
que o ponto "Plano de Gestão (Colegiado, NDE, divulgação, evasão, avaliação do curso, retorno (remoto
/presencial/híbrido) dentre outros" fosse considerado como informe, o que os participantes concordaram. 

Professora Marciane informou que houve atraso/corte nas bolsas dos programas do PIBID e1.2 
Residência Pedagógica, programas estes de extrema relevância para o incentivo a docência e que vem
contribuindo com o Campus laranjeiras do Sul. Tendo em vista os atrasos, houve consenso entre os
estudantes de uma paralisação, visando pressionar a aprovação da Pl que estava tramitando. O discente
Benedito Kayo Lemos de Brito, acrescentou que houve mobilizações com a União dos Estudantes que
foram fundamentais para a aprovação da PL que liberou o pagamento das bolsas e manifestou indignação
em nome dos estudantes prejudicados. Outra informação foi de que está em construção uma carta pública
que será assinada pelos colegiados em amparo a esta situação. O Coordenador informou que referente1.3 
a avaliação do curso, esta será aplicada em momento diferente do aplicado pela CPA, que está
programado para o período da rematrícula e por orientação do Conselho de campus, não seria viável
aplicar dois questionários ao mesmo tempo. Ainda sobre a avaliação do curso, o NDE finalizará a
construção do questionário e o NDE e Colegiado vão iniciar um movimento de verificar as possibilidades
para a manutenção do curso, bem como sobre a evasão do curso e o retorno no modo presencial. A partir
da avaliação do curso, colocou a possibilidade de chamar assembleia com os discentes para avaliar como
está o curso, principalmente agora que está em período de transição do modo remoto para presencial. 2. 

 A ata foi encaminhada com a convocação para Expediente: Aprovação da Ata nº 7 CCCN-LS/2021:
eciação prévia, o Colegiado APROVOU sem alterações a Ata 7 CCCN-LS/2021, referente a sétimaapr

reunião ordinária. O3. Pauta: 3.1 Redistribuição de servidor: Giselle Rodrigues Ribeiro: 
Coordenador informou que o processo foi encaminhado para avaliação do Colegiado, tendo em vista a
transformação da vaga de matemática desocupada pela aposentadoria da docente Cladir Terezinha
Zanotelli, em vaga para a área de Letras, sendo esta área uma das menos supridas no campus. O
Coordenador apresentou alguns pontos a serem considerados pelos participantes, expôs o currículo da
docente Giselle Rodrigues Ribeiro e tendo em vista que o currículo atende as necessidades do curso, o
Colegiado manifestou-se FAVORÁVEL à redistribuição da docente. 3.2 Remoção da servidora Gisele



O Coordenador informou que o processo foi encaminhado para avaliação do Colegiado,Louro Peres: 
tendo em vista a aposentadoria do docente Lucas Bergamo Navarro, sendo ele da área de química, o
processo da docente Gisele Louro Peres foi reaberto, sendo solicitado a remoção do campus Realeza para
atuar no campus Laranjeiras do Sul. O Colegiado manifestou-se FAVORÁVEL à remoção da docente,
entendendo que o currículo da mesma atende a necessidade do curso.   4. Encerramento: Sendo dezesseis
horas e trinta minutos e não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu, Marcia
Regina Maximowski, Assistente em Administração, lotada na Secretaria Geral de Cursos, lavrei a
presente Ata que será enviada aos membros para aprovação na próxima reunião e, aprovada, será
assinada por mim e pelo Coordenador do curso que preside o Colegiado.
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